

Nama Sekolah : SMK Kristen 2 Magelang
 Alamat : Jl. Kapten Yahya No 57 Boton Kopen Magelang
 Nama Siswa : SATHIA AJI PRATAMA
 Nomor Induk NISN : 4846/0046967161
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

Program Keahlian : Teknik Mesin
 Kompetensi Keahlian : Teknik Pemesinan
 Kelas : XII TP
 Semester : Gasal



CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spritual

Deskripsi:

Selalu bersyukur, selalu berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleran pada agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketaatan beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri, dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin, dan tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti/Pendidikan Kepercayaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa*	75	87	B	Baik, mampu menguasai seluruh kompetensi dasar, berbagai macam etika, mewujudkan perannya ditengah masyarakat dalam mengupayakan hidup damai dengan semua orang	75	85	B	Baik, menunjukkan sikap bertanggungjawab sebagai orang beriman, dalam mewujudkan nilai-nilai demokrasi, HAM, dan berdamai dengan semua orang

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	75	C	Baik dalam menganalisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, mengkaji sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dan Menganalisis sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.	70	75	C	Baik dalam menganalisis pelanggaran hak asasi manusia dalam perspektif Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, mengkaji sistem dan dinamika demokrasi Pancasila sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dan Menganalisis sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	70	79	B	Menonjol pada pemahaman Menganalisis unsur kebahasaan surat lamaran pekerjaan dan perlu meningkatkan pada pemahaman Menganalisis struktur dan kebahasaan teks editorial.	70	79	B	Menonjol pada ketrampilan Menulis cerita sejarah pribadi dengan memerhatikan kebahasaan dan perlu meningkatkan pada ketrampilan Menyusun surat lamaran pekerjaan dengan memerhatikan isi, sistematika dan kebahasaan.
4	Matematika	70	75	C	Cukup baik dalam memahami dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam menerapkan konsep limit fungsi aljabar dan turunan fungsi aljabar.	70	73	C	Memiliki kemampuan terampil yang baik dalam menguasai seluruh kompetensi, terutama dalam menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan limit fungsi aljabar dan turunan fungsi aljabar.
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	70	76	C	Mampu menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada ungkapan menawarkan jasa dan responnya, sesuai dengan konteks penggunaannya.	70	74	C	Terampil dalam menyusun teks lisan dan tulis tentang menawarkan jasa dan responnya dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang tepat dan sesuai dengan konteks penggunaannya.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
	Muatan Kewilayahan								
	Muatan Peminatan Kejuruan								
	C1. Dasar Bidang Keahlian								
	C2. Dasar Program Keahlian								
	C3. Kompetensi Keahlian								
1	Gambar Teknik Manufaktur	70	70	C	Mampu mengevaluasi output gambar CAD 2D, Memahami system koordinat pada gambar CAD 3D, Memahami fungsi perintah dalam perangkat lunak CAD untuk membuat dan memodifikasi gambar CAD 3D.	70	74	C	Terampil dalam menyajikan output penggambaran CAD 2D, Membuat sistem koordinat pada gambar CAD 3D, Menggunakan fungsi perintah dalam perangkat lunak CAD untuk membuat dan memodifikasi gambar CAD 3D.
2	Teknik Pemesinan Bubut	70	80	B	Siswa mampu Menerapkan prosedur teknik membubut eksentrik dan Mengevaluasi suaian untuk pembubutan komponen yang berpasangan.	70	80	B	Siswa mampu Membuat Eksentrik menggunakan Mesin bubut dan Menyajikan suaian untuk membuat komponen yang berpasangan.
3	Teknik Pemesinan Frais	70	80	B	Siswa mampu Menerapkan prosedur teknik dan Memahami teknik mengefrais roda gigi konis /payung dan mengefrais roda gigi miring.	70	80	B	Siswa mampu Membuat roda Gigi miring.
4	Teknik Pemesinan Gerinda	70	75	C	Mampu dalam memahami mesin gerinda datar (surface grinding) dan memahami jenis dan bentuk batu gerinda untuk penggerindaan datar.	70	79	B	Mampu dalam menerapkan teknik pemesinan gerinda datar untuk berbagai jenis pekerjaan.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
5	Teknik Pemesinan NC/CNC dan CAM	70	76	C	Mampu dalam menganalisis konsep dasar Computer Aided Manufacturing (CAM) untuk proses Milling dan memahami fungsi perintah perangkat lunak CAM Milling untuk pembuatan program contour 2D dan 3D.	70	76	C	Mampu dalam mendemonstrasikan fungsi perintah-perintah dalam perangkat lunak CAM Milling dan mengidentifikasi alat potong dan parameternya untuk CNC milling.
6	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	70	75	C	Mampu Menganalisis perencanaan produksi massal, Menentukan indikator keberhasilan tahapan produksi massal, perlu meningkatkan pengetahuan tentang Menerapkan proses produksi massal, Menerapkan metoda perakitan produk barang/jasa, analisis prosedur pengujian kesesuaian fungsi produk barang/jasa dan mengevaluasi kesesuaian hasil produk dengan rancangan	70	75	C	Terampil Membuat perencanaan produksi massal, Membuat indikator keberhasilan tahapan produksi massal, Melakukan produksi massal, Melakukan perakitan produk barang/jasa, Melakukan pengujian produk barang/jasa, perlu meningkatkan keterampilan dalam Melakukan pemeriksaan produk sesuai dengan kriteria kelayakan produk/standar operasional.
Muatan Lokal									
1.	Bahasa Jawa	70	79	B	Mampu menguasai kompetensi ragam budaya jawa, upacara adat, busana adat, kesenian tradisional.	70	79	B	Mampu, mengenakan busana adat, memaparkan bentuk kesenian daerah dengan segala ragamnya.

*coret yang tidak perlu

C. Ketidakhadiran

Sakit	: hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari



D. Catatan Wali Kelas

Mohon pendampingan dalam belajar untuk meningkatkan prestasi.

E. Tanggapan Orang tua/Wali

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....

Magelang, 17 Desember 2021
Wali Kelas,

Dyah Ambarwati, S.Pd